Le Jardin Chou offre 580 € à Itinérance

DEPUIS trois ans le superbe Jardin Chou de Francine et Thierry Pin ouvre ses portes plusieurs fois dans l'année pour le plus grand plaisir des visiteurs. Les heureux jardiniers profitent souvent de cette manifestation pour mettre en avant des créateurs et des artistes locaux.

Itinérance vient en aide aux migrants

Par ailleurs ils reversent tout ou partie du tarif d'entrée (4 €) à différentes associations caritatives (DMF, Neurodon) comme c'était encore le cas le 27 juin dernier au bénéfice d'Itinérance, une association créée en 2006 pour venir en aide aux migrants. Francine Pin a réuni ce jour-là quelques bénévoles d'Itinérance, à savoir Bruno Champion, Claudie Rault-Verprey, Gilles Chaffangeon et Jean-François Mouchel, afin de leur remettre un chèque de 580 €, une somme obtenue lors du week-end porte ouverte des 3 et 4 juin au cours duquel quelques plantes ont été également vendues.

« Il faisait très beau et deux créateurs locaux étaient pré-



Jean-François Mouchel, Francine Pin, Bruno Champion, Thierry Pin, Gilles Chaffangeon et Claudie Rault-Verprey (de gauche à droite).

sents (Beste Bonnard maître teinturière et Philippe Viger qui travaille le bois flotté), aussi nous avons recensé 120 visiteurs. Nous avons des affinités avec plusieurs membres d'Itinérance et nous sommes en phase avec leurs objectifs, c'est donc tout naturellement que nous avons choisi cette association » indique Francine Pin. « Itinérance compte 250 adhérents et sympathisants

dont 80 sont très actifs auprès des 200 personnes que nous accompagnons tout au long de l'année. L'union fait la force et le temps passé par ces bénévoles auprès des migrants équivalent à 15 emplois à temps plein. Nous développons notamment auprès d'eux une aide à l'emploi et aux activités culturelles. Une quarantaine de ces migrants campe du côté du Maupas, essentiel-

lement des Afghans qui souhaitent rejoindre l'Angleterre ou l'Irlande ». Cette somme va donc aider ces bénévoles à poursuivre leurs actions. Le Jardin Chou va quant à lui s'ouvrir à nouveau au public les 5 et 6 août au profit de Presqu'île en Rose.

R.L